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ニュースレター【事務局情報】北見柔連と柔道協会の合同役員会が行われました！ 

8月 22日（土）北見柔道連盟・北見市柔

道協会の合同役員会が行われ新型コロナ

感染対策で今年度の大会等イベンドがす

べて中止となりました。いまだ収束を見な

いコロナ禍の中では大会運営は難しく、9

月6日に北見市武道館で開催予定であった

東北海道柔道大会（釧路・十勝・北見・網

走・紋別）が中止となったほか、毎年 12

月開催されていた北見柔道連盟杯争奪柔

道大会も中止が決定しました。新年の「鏡開き式」に限っては開催予定となりました。〈佐藤〉 

今日！9月 3日「武道館指定管理者」のプロポーザル！ 

プロポーザルとは、「事業提案方式」ともいい、委託業務の候補者を選定する場合において、業務に

係わる実施体制、方針、技術提案等に関する企画提案と共にプレゼンテーションを参考に選定する方式

を指します。9 月 3 日市教育委員会の大会議室において、指定管理者の選定委員会があります。ＮＰＯ

法人北見市武道振興協会は、既に申請書類を提出しており、選定委員会に対してプレゼンを行います。

選定委員会は「評価点数方式」で点数化し候補者を選定します。〈佐藤〉 

武道振興協会事務所の花シリーズ 「斑入りフロックス」 今年はとても成長

がよく大きな花が白に赤が入る小花でポンポンに咲きました。葉も美しい緑に

白のハッキリした縁取りで 1 メートル以上ある枝についています。〈渋谷〉 

連載 嘉納治五郎師範の教え 柔道の教育的価値「柔道を教育に役立てること

について」⑫ 乱取ではまた、その主な目的として身体の教育を学ぶことが出来ま

す。もう既に話したように、お手本となる申し分のない方法は、必ず最善活用の原

理で実践されなければなりません。ではこれから現在の体育システムを、どのよう

にすれば合格点が与えられるのかについて、見ることにしましょう。  全ての運動

競技法を取りあげてみても、何れも私には体育教育の理想であるようには映りません。何故かというと、個々

の運動が身体のオールラウンドな発達のためではなく、何か他の限られた目的が狙いであるからです。更に

はその運動に加わるために、特別な器具や時にはとても大勢の人々の参加を必要とするので、その運動競

技法は、全国民の身体条件を改善する為にではなく、選抜された人々のためのトレーニング法にふさわしい

ものとなっています。ボクシングやレスリング、また世界中で行われている諸々の武術にもピタリ当てはまりま

す。そこで皆様は、「国民の身体トレーニングの理想型は体操ではないのか」と、お尋ねになるのではないで

しょうか。このお尋ねには、私は体操は身体のオールラウンドな発達に・・・つづく （講道館ネット配信より） 
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